



定額給付金は支障なく住民に給付を



藤岡 緑 議員



各課と連絡調整を図りながら進めます

② 住民票のあるところ

① 世帯主が体の不自由な独居老人である場合、民生委員、見守り推進員さんに申請の介助や代理申請をお願いして対応します。

答 郷田企画財政課長

・他の市町村で長期入院療養をしている人

・ホームレス状態の人等

企業倒産等による失業などの個人の就職や生活支援については、相談があればその内容によって関係各課で対応することにしています。

答 企業の農業への 参入について

ます。また農業参入した法人が利用できる金融支援策もあるが、認定農業者となり計画書の作成などを一定の要件が必要です。

- ②住民票のある場所に住めない事情を抱えている人への給付について。
家族からDV被害を受けて別居中の人が、他の市町村で長期入院療養をしている人等

また窓口対応や相談窓口については、企画財政課が管轄していますが、府内では関係各課からなる事務連絡会を設置しています。そこで連絡調整を図りながら進めていきます。

こうした状況下で企業の異業種参入（農業などによる雇用の確保）、金融支援などに対し、また個人の就職や生活支援を望む者に對して県と連携してどこまで対応ができるのか。町独自で何か施策はあるのか。

同就職支援センター」を
アイテム愛媛内に開設し
ています。相談者に企業
情報を提供するほか、住
宅の確保や生活保護に関
する相談なども受け付け
ています。

相談があれば、情報を行
き提供します。

ます。更に同様の団体が
県にもあるが、連携してい
これらが企業参入につい

国会でもかなり議論を呼んだ定額給付金ではあるが、国の第2次補正予算の関連法案も通り、よいよ各自治体で配布事業を実施する時期を迎えた。当町においても4億8千万からの給付金が住民に広く給付されるわけで、戸別具体的

関係各課と連携を図りながら受給者の皆さんに支障なく受取りができるように努めます。

経済状況の悪化に伴い
益々消費が冷え込み企業
倒産件数も大幅に増え、
生き残りをかけた企業の
大胆なリストラ、生産縮
小などで失業者数も激増
している。

企業もがんばる農作業

問　国会でもかなり議論を呼んだ定額給付金ではあるが、国の方

問 雇用対策や 生活支援は

